

près-midi, le mercredi, 4 septembre 1901, ne comptera pas. En aucun temps entre le 4 août et le 4 septembre, le bulletin de vote peut être envoyé à l'officier-rapporteur de la division électorale.

JURISPRUDENCE MEDICALE.

Un tribunal vient rendre un jugement important dans l'affaire d'homicide par imprudence dont fut victime, en novembre dernier, M. X., à la suite de l'absorption d'un médicament qu'il avait emporté avec lui.

M. X. était allé passer quelque temps à la campagne afin de rétablir sa santé ébranlée, et le médicament en question lui avait été délivré dans la pharmacie D., sur une ordonnance de M. Y., docteur en médecine.

Mais, par une erreur fatale, au lieu d'un purgatif qu'il avait l'intention d'ordonner, le médecin avait écrit sur son ordonnance : " 1 drachme de teinture de Baumé à prendre dans une tasse de thé ".

Ce poison fut absorbé par M. X. conformément aux prescriptions de l'ordonnance et le malheureux tomba aussitôt foudroyé dans les bras de sa femme.

Le médecin, auteur principal de l'erreur, le propriétaire de la pharmacie qui avait livré le médicament et l'aide qui l'avait préparé étaient donc poursuivis comme auteurs par *imprudence* de la mort de M. X.

Le tribunal a condamné le médecin, M. Y..., à \$100. piastres d'amende et \$1.600. de dommages-intérêts, le pharmacien M. D., à \$80 piastres d'amende et \$1,200. de dommages-intérêts, et enfin l'aide-pharmacien. à \$25 piastres d'amende.

Dans la rhénite hypertrophique, la "nasopharingine" donne d'excellents résultats en application gros comme un pois dans chaque narine, matin et soir.

* * *

Le "cellulogène" est considéré comme le meilleur traitement interne de la leucorrhée de nature adynamique.